
Requerimento

Senhor Presidente da Câmara Municipal de Blumenau,

 

O Vereador que este subscreve requer à Mesa Diretora desta Casa que, após ouvido o Plenário,
encaminhe pedido de:
providências ao Executivo Municipal para que, na forma e dentro do prazo legal, responda ao seguinte
pedido de informação:

Segundo relatos recebidos, o Centro Especializado em Reabilitação (CER II) irá finalizar suas
atividades devido à falta de médicos especialistas e falta de recurso.

Pergunta-se:
- A informação relatada é verdadeira? Caso sim, o que seria necessário para que o serviço não seja
encerrado e sim ampliado levando em consideração a quantidade de pessoas que estão na fila de espera?

Justificativa: o atendimento do CER ll é de suma importância para Blumenau e região devido à
quantidade de especialidades que atendem. 

  

Sala das Sessões, 18 de novembro de 2021.

Gilson de Souza
Vereador
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